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Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die jüngsten Einbrüche in das Stadtmarkt-Gelände und in verschiedene Geschäfte verunsichern nicht nur 
die Beschicker, sondern auch viele Kundinnen und Kunden. Allein in dieser Woche war bereits zwei Mal 
ein großes Polizeiaufgebot auf dem Markt.

Hierzu bitten wir um Beantwortung nachfolgender Fragen:

-          Wurde am Sicherheits-Konzept des Stadtmarktes etwas geändert?

-          Wurden Schwachstellen bei der Absicherung des Marktes während der Nacht und am Wochenende 
festgestellt?

-          Welche Planungen gibt es, den Stadtmarkt sicherer zu machen?

-          Wie wird das Gelände außerhalb der Öffnungszeiten vom Zugang ins Klassik-Radio-Gebäude 
abgegrenzt?
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